

LOS EXPERTOS EN DISTANCIAMIENTO DEL SERVEL

Por estos días el Servel está enfocado en un programa de seguridad para el plebiscito. El presidente del Consejo Directivo, Patricio Santamaria, tuvo dos reuniones sobre este asunto esta semana. Luis Valenzuela, director del Centro de Inteligencia Territorial de la Universidad Adolfo Ibáñez, ha dado las directrices técnicas respecto de la necesidad de tener un acceso controlado y de aumentar el número de locales para abarcar la mayor territorialidad posible por circunscripción evitando la concentración de locales y con ello disminuir los traslados. "Estamos acostumbrados ahora al distanciamiento social y respetar las demarcaciones del suelo", señala el académico. Por su parte, un equipo de ingenieros de la U. de Chile liderado por Andrés Weintraub, Premio Nacional de Ciencias Aplicadas, está en conversaciones para una simulación sobre cuánto tarda una persona en votar y el tiempo de espera afuera de la casilla de votación.